

### 第 3 回 議会報告及び市民との意見交換における集約意見に対する対応方針について(総務分科会)

日時	会場	意見内容	対応方針
5月8日	アンケート	普天間高校移転について、議会において次の対応はないのか。もう少し努力する必要があるのではないか。	<b>【参考意見】</b>
			普天間高等学校の整備事業は、県教育委員会の管轄のため市が整備を行えない状況にあることから、県の動向を注視してまいります。
5月9日	新城区公民館	市役所来客駐車場の誘導員は私服で行っており、黄色いベスト、帽子、ベルなども持っていない。ぜひ、ベストやベルなどを持たせ、視覚的に目立つようにしていただきたい。	<b>【政策提言】</b>
			一目で誘導員と分かるような装備を着用するよう求めてまいります。また、混雑時でも車両がスムーズに通行できるよう、路面へ進行方向を示す矢印を表示するなどの対策も提言してまいります。
5月10日	愛知県公民館	公民館に保存している災害時非常食について、更新を少しずつするなどして、消費期限の半年前には社協のフードドライブに提供するなど、有効活用ができないか。	<b>【申し送り】</b>
			市当局へ確認したところ、自主防災組織を立ち上げている自治会においては、「災害時非常食を防災イベント等の際に配布するなど利活用を図っている。」との説明がございました。引き続き、非常食が有効活用されるよう、市当局に申し送りしてまいります。
5月10日	アンケート	普天間高校移転、自然エネルギー利用など、どんどん進めてほしい。	<b>【参考意見】</b>
			普天間高等学校の整備事業につきましては、今後も県の動向を注視してまいります。自然エネルギーの利用につきましては、現在、第4次総合計画及び地球温暖化対策実行計画に基づき、二酸化炭素削減に向けた取り組みが行われており、市議会としても自然エネルギーの利活用について、引き続き調査・研究してまいります。